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す。特に財団の方は難しいと言われております。
　 7月から 8月にかけて、どの様な情報がほしいかと
言うアンケートをとらせていただきました。その結果
をみますと、非常に要望の範囲が広いため、この
フォーラムの時間内でお話しすることが出来ないと考
えております。今日は、内容の方に入る前に委員でも
あります、布施孝之会員、佐藤幸一会員に、このアン
ケートの結果を見て、会員たちがどのようなことを
思っているのか、長い経験の中から所感をお話しいた
だきたいと思います。その後で本題に入りたいと思い
ます。
・布施孝之会員
　私は、ロータリーの基本は、まず親睦があって奉仕
がある。親睦と言うのは人と触れ合う喜びです。奉仕
と言うのは人に尽す喜びです。その 2 つの喜びが
「ロータリーの目的」であります。
　20数年前、例会場のテーブルの上に「愛の 1 日献
金」と書かれたラベルをはった缶を置き、例会時にポ
ケットマネーを献金いたしました。私は、そのラベル
に書かれていた文言が、ロータリーに入って一番分か
り易く気に入っております。
　「善意は先ずあなたから、人の痛さを知ろう、世の
中の不幸をなくし、世界の人々がみんな幸福であるよ
うに」という、ほんとうに平易な文言ですが、これが
一貫して、奉仕の理念、倫理、目的に相通ずる精神だ
と思います。それに基づいて点在しているのが、ロー
タリーの諸活動だと思います。
・佐藤幸一会員
　私は、ロータリーの内容がずいぶん変わってきてい
るという感じがいたしました。私が入会する時は、出
席100％が条件でしたが、今は50％になっております。
当時100％出席が不可能でしたので、入会を 2 年程遅
らせていただきました。現在は出席が緩やかになって
きております。
　ロータリーは、出席をして交流をし、お互いに人間
性を抽出し、それを参考にしながら人格を磨いていく
ということが大事なことなのではないかと思います。
　ロータリーに入りましてから奉仕ということを常に
言われてきました。社会奉仕・職業奉仕面ではそれな
りにしてきている積りでおります。ロータリーでは、
道徳を含め倫理的なものは表面にあまり出てきていま
せん。それについては八谷郁夫パストガバナーよりお
話いただけたらと思っております。
・八谷郁夫委員長
　どうもありがとうございました。お二方ともロータ
リーの抱える問題を良く捉えていらっしゃるのではな
いかと思います。
　ロータリーにとって、個人にとってもどういうこと
が大切なのかということを考えていただく、自分自身
で考えていただきたいと思います。
　ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、
それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のた
めに奉仕したいという感情のあいだに常に存在する矛
盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕
－「超我の奉仕」の哲学であり、これは「最もよく
奉仕する者、最も多く報いられる」という実践的な倫
理に基づくものである。（手続要覧・基本理念より）

　－基本理念等について話していただきましたが、
紙面の都合上、割愛させていただきます。

川崎大師ＲＣ45周年に出席の皆さん

が堪能であること、そして、国際社会で、地域社会で
の人道的活動や平和活動に取り組む熱意があることで
す。又、特記すべきは、国際関係、平和、紛争分野で
の実際の職歴がある人という条件があることです。
　修士号取得プログラムでは、フルタイムの職歴が 3
年以上必要であり、専門能力開発修了証プログラムで
は 5年以上の職歴が応募条件となっております。また、
プログラムでは、実地研修が必須です。そのため平和
センターで学んだ平和フェローの卒後の就職先は、Ｎ
ＧＯが38％を占め、続いて政府機関20％、国連機関、
教師、研究機関などになっています。
　大変良い事業ですので、ぜひ継続して平和を構築す
る若者を育てていただきたいと思います。

・ガバナーエレクト事務所より
　　会長エレクト研修セミナーの案内が届く
　　日　時　 3月25日㈰　13：00 受付　13：30 開会
　　場　所　盛岡グランドホテルＢ1Ｆ
　　登録料　10,000円
・遠野ロータリークラブより
　　創立60周年記念式典並びに祝賀会の案内（予告）
　　日　時　 6月16日㈯　12：30～受付
　　会　場　あえりあ遠野　交流ホール
・第 5分区猪股育夫ガバナー補佐より
　　地区大会懇親会用、特産地酒提供のお願い
・登米市環境市民会議より
　　2018年登米市クリーンアップ湖沼群のお知らせ
　　日　時　 3月21日㈬　8：30～10：00
　　会　場　長沼（長沼フートピア公園駐車場集合）
◎壮行式（川崎大師ＲＣ創立45周年記念式典に出席）
・高橋利光会長あいさつ
　明日（2／23）のＷｅｌｃｏｍｅ　Ｐａｒｔｙに 6 名、翌
日（2／24）の式典に14名で出席して参ります。こ
れまでに先輩方が築いてこられました友情をより深
めて参ります。
（出席者）
高橋利光会長　菅原慶一副会長　山田正幹事
佐藤幸一会員　千葉吉男会員　阿部泰彦会員
菅野幸一郎会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
冨士原裕子会員　岩渕栄市会員　大畑好司会員
加藤亮会員　伊藤幸子会員

・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの内容は非常に難しいと言われておりま
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・本日の出席率　64％

・高橋利光会長　ロータリー情報委員会八谷郁夫会員
のフォーラムに期待いたします。

・岩渕栄市会員　息子の結婚祝い頂き大変ありがとう
ございました。

・千葉吉男会員　当社の社員、優良従業員表彰大変あ
りがとうございました。

・八谷郁夫会員　ロータリー情報委員会フォーラムで
す。共にロータリーの本質について学びたいと思
います。

・鈴木彦太会員　ロータリー情報委員長八谷郁夫Ｐ・Ｇ
のフォーラムにご期待申し上げます。よろしくの
程お願いします。

・布施孝之会員　本日の八谷郁夫委員長の情報フォー
ラムに期待します。

・村上武彦会員　ロータリー情報委員会のフォーラム
ご苦労様です。

・佐藤幸一会員　ロータリー情報委員会の八谷郁夫パ
ストガバナーのフォーラムにご期待いたします。

・飯塚仁哉会員　ロータリーの申し子、八谷郁夫会員
の見識ある情報フォーラム、心して聞きますよ。

・江川元徳会員　Ｏｌｙｍｐｉｃ羽生結弦選手の実家は浅
水、私も中田町です。先週のスピーチ、とんでも
ない内容でした。おわびします。

・髙田次雄会員　今朝のテレビにて、桜の開花日予想
の話題がありました。多少寒さも緩みだし春の気
配が感じられる今日此の頃です。皆さんで春の 3
月楽しみにマーチましょう。八谷郁夫会員、本日
のフオーラムご苦労様です。

・菅原文之会員　八谷郁夫会員のフォーラムに期待し
ます。先週テレビで遠藤光則会員の老いた勇士の
姿を拝見しました。入会して間もない頃拝見した
姿と全く変わらぬ姿に感銘を受けました。どうか
今後とも病院に通いながら頑張って下さい。

・佐藤靜市会員　八谷郁夫委員長のロータリー情報
フォーラム、勉強させていただきます。遠藤光則
会員のＢＳ放送、プロ顔負けのプレー楽しませて
いただきました。

・猪股育夫会員　八谷郁夫ＰＤＧのフォーラムに期待
申し上げます。遠藤光則会員ＢＳ観ました。素晴
らしいプレーは金メダルです。

・布施孝尚会員　今日はフォーラム、よろしくお願い
します。

・菅原慶一会員　八谷郁夫委員長のフォーラムに期待。
・二階堂恭子会員　ロータリー情報委員会のフォーラ
ム、勉強させていただきます。

・佐々木崇会員以下　ロータリー情報委員会のフォー
ラムに期待して。
菅野幸一郎会員　山田直志会員　佐々木源悦会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　及川富男会員
千葉正宏会員　伊藤幸子会員　関孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　冬季オリンピック会場のある平昌では、連日大変熱
い戦いが繰り広げられています。メダルを取る・取ら
ないに関わらず、全てのアスリートには全身全霊で取
り組んできた並々ならぬ努力と、強靭な精神力があり、
どの競技を見ても、正に神業としか思えません。是非、
日本代表選手団には悔いの残らないよう、頑張ってほ
しいと願っております。
　本日は、ロータリーが2002年から取り組んでいる
「ロータリー平和センタープログラム」について、触
れてみたいと思います。
　これは、平和構築に必要な専門知識とスキルを養い、
平和の担い手となる人材を養成する、大変すばらしい
プログラムです。毎年約100名の有能で優れたリー
ダーシップスキルを会得した人材を送り出し、現在そ
の数は、2002年以来1,100名以上にのぼっています。
　私達ロータリアンも平和フェローを推薦することが
できます。平和フェローの対象としての条件は、英語

本日の出席率
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